

Junta general celebrada el 20 de Febrero de 1904

Presidencia del Dr. Barberá

S. A.
Barberá
Oliver
Barrá
Casanova (A.)
Lopez
Frigo
A. Jordán
Brennigge
Cubells
Rodrigo

A las seis y media de la tarde del día 20 de febrero de 1904 se reunieron en el salón de actos del Instituto Médico Valenciano los socios del mismo cuyos nombres se expresan al margen y bajo la presidencia del Dr. Barberá se constituyeron en Junta, leyendo por el secretario que suscribe el acta de la anterior que fue aprobada.

Por unanimidad se admite como socio residente a D. Luis Riera Mallach cuya propuesta quedó sobre la mesa en la Junta anterior.

Dióse cuenta de que se habían recibido las obras tituladas "Medicina de urgencia" y "Química de urgencia" ambas del Dr. Angel de Diego Jernandez. Se acuerda que pasen a la biblioteca y dar las gracias al autor.

La Comisión especial nombrada para redactar el programa de premios para el próximo año ha llenado su cometido presentando el siguiente programa que fue aprobado por unanimidad:

Tema I.

Valor terapéutico del cinamato de sosa en la tuberculosis pulmonar.

Tema II.

Tratamiento quirúrgico de la oclusión intestinal

Tema III.

El citodiagnóstico en las enfermedades infecciosas.

Tema IV.

Valor de las corrientes alternativas de alta tensión para la esterilización de las aguas potables.

Abierto-libre.

Resolución de un punto importante de las ciencias médicas o sus auxiliares a juicio del autor.

Premios especiales.

Los mismos del año anterior.

Leído el dictamen presentado por la comisión censora de los trabajos presentados a concurso se aprobó por unanimidad después de haber hecho uso de la palabra el Dr. Carrí que se mostró en un todo conforme con el dictamen de la comisión. En su consecuencia se premió con mención honorífica el trabajo titulado "El trabajo de la mujer y el del niño". Abierta la plica resultó ser su autor el Dr. D. Enrique Salgado Ginestral médico valenciano residente en Madrid.

El Sr. Presidente pone en conocimiento de la Junta que el socio correspondiente D. Narciso Duran Derumbila escribe agradeciendo el nombramiento y promete mandar algunos trabajos suyos.

El mismo Sr. Presidente dice que va mejorando el estado económico de la Corporación pues en el capítulo de alumbrado va gastándose menos que en iguales fechas de años anteriores gracias a los muchos últimamente adoptados; que para extinguir la deuda del Consejo ha podido ya pagarse una de las mensualidades atrasadas y por fin que contando con el ingreso de socios hay

que pensar que no tardará en agotarse el déficit.

El Sr. Presidente da cuenta á la Junta de que varios socios del Instituto fueron á ver la colección de fósiles que legó á Valencia el Sr. Bottego Bolet; encarece la importancia de esta colección fijándose especialmente en el esqueleto humano, cuyo valor científico hace notar. Con tal motivo hace una moción á los socios para que presenten alguna comunicación para dilucidar los puntos oscuros que se presenten al examen de dichos restos.

El Dr. Carrá propone que sea el mismo Sr. Barberá el que traiga dichos trabajos. El Dr. Barberá acepta el encargo y deseando que haya discusión sobre esto se propone pedir al Sr. Alcalde que los socios puedan repetir la visita para capacitarse de las particularidades de dichos restos, antes de abrir la discusión.

No habiendo mas asuntos de que tratar se levanta la sesión.

Salon de actos del Instituto Medico Valenciano diez y seis de febrero de mil novecientos cuatro.

El Presidente
Martino Barberá

El Secretario general
Manuel Almon

El Secretario de actos.

José Rodiño
Bartolomé